

八代中学校だより

# 山桜

H30.7.20  
7月号

## 体育大会結団式

18日(水)の5・6校時に体育大会結団式を行いました。今回で72回を迎える大会に向けて全校一丸となって盛り上げるための大切な行事です。まずは、生徒会執行部より大会スローガンが発表されました。その後、団長・副団長・リーダー・団装飾責任者が選出され



白団



赤団

【体育大会スローガン】

一心不乱 ～飛べ 魅せろ 八代魂～



### 学校参観日・ミニバレー



赤団団長に小川美樹さん、白団団長に伏田蓮くんが選出されました。団色決定では、団長と副団長のフリースロー対決が行われ、それぞれの団から大きな声援が送られました。これから大会までの二ヶ月で各団の成長が見られることでしょう。がんばれ！



7日(土)に学校参観日がありました。1年国語は書写、2年社会はイギリスの産業革命、3年理科は酸とアルカリの反応についての授業を見ていただきました。梅雨の最中の土曜の朝に、たくさんの方の保護者の方々にご参観いただき、ありがとうございます。

たくさんの方の保護者の方々にご参観いただき、ありがとうございます。



た。午後からはミニバレー大会を開催しました。前日からの大雨のため、少し内容を変更しての実施となりました。しかし、どのパートも白熱の好ゲームが展開され、けが人もなく、大盛り上がりの中終了しました。パートのみのゲームとなりましたので

順位もパートごとにしかつきませんでした。今回の大雨、幸いにも宮崎は大きな被害となりませんでした。西日本豪雨災害で犠牲となられた方々のご冥福を心よりお祈りいたします。

## 命の大切さを学ぶ教室



県は、本年度の取組として、学校、家庭、地域及び関係機関が一体となって、子どもたちが自他の命がかけがえのないものであることを実感できる「命を大切に育む」を推進しています。そして、7月の第1週を「宮崎県のちの教育週間」と設定しました。そのことをふまえ、19日（木）に「命の大切さを学ぶ教室」として、元PTA会長の笹森義幸さんに講話をお願いしました。笹森さんは息子さんを事故で亡くされており、現在も交通事故撲滅に尽力されています。我々も機会あることに生徒たちに向けて事故のことに話してきました。

笹森さんは、事故当時の様子から、子どもを失った被害者としての悲しみ、仕事である畜産業との向き合い方、そして、生徒一人一人に命に関わるメッセージを届けてくださいました。また、ハンドルを握る者全員に、その重みを伝えてくださいました。



## ものづくり体験・電波教室



6月28日（木）、1年生はものづくり体験教室を行いました。県の技能士連合会から左官に関する指導者に来ていただき、楽しい創作の時間を過ごしました。

7月10日（火）、同じく

1年生が電波教室を開きました。ラジオ製作をしながら、電波利用について学習しました。



## ホームページ更新中

現在、八代中のホームページを随時更新中です。この通信「山桜」や各種保護者宛の文書類も閲覧できます。また、これまで同様に日々の子どもの学校生活の「コマ」も写真で掲載しています。是非一度閲覧してください。お待ちしております。

### 【7月】

- 22日…県中学校総合体育大会
- 23日…県中学校総合体育大会  
県吹奏楽コンクール
- 28日…地域清掃ボランティア

### 【8月】

- 1日…登校日（清掃・全校集会・平和集会）
- 21日…登校日（清掃・集会・点検）
- 22～24日…サマースクール（前半）
- 27～28日…サマースクール（後半）

## 子育てアドバイス！

◎「今日の目標」を書かせる  
↓「子どもの夢」が実現します。

- ①「長期目標」と「短期目標」を書かせる  
「長期」…一～三年後の目標  
「短期」…一～三ヶ月後の目標
  - ②①の目標を踏まえて、その日の目標を書かせる
  - ③「今日の約束事」を書かせる
  - ④「今日の成功法則」を書かせる
- ※成功法則…今日これがんばったら  
こういういい結果になったを考える

「親が子どもに教える一番大切なこと」今村暁より

夏季休業中の予定